



Spielt mit dem Feuer – und der Wahrnehmung: Zauberkünstler Strotmann. Bild: Michael Fuchs

Wenn die Magie aufs Verlangen trifft

Thorsten Strotmann verzaubert in der Neckarmühle sein Publikum

MUNDELSHEIM

Das Spiel mit optischen Täuschungen beherrscht er wie kaum ein anderer. Er schafft es, die Wahrnehmung auszutricksen, und erntet dafür viel Applaus: Jetzt ist Thorsten Strotmann mit seinem Solo-Programm „Synapsen Schnapsen“ in der Neckarmühle in Mundelsheim aufgetreten.

VOM FLORIAN SCHNEIDER

Es gab einen Moment an diesem Abend, an dem Magie tatsächlich möglich zu sein schien. Der alte Wirtsaal der Neckarmühle schien sich selbst zu verdunkeln, als Zauberer Strotmann einer Zuschauerin sagte, dass der 500-Euro-Schein, den er gerade aus ihrem 20-Euro-Schein gezaubert hatte, nun wirklich ihr gehört. Sie schaute ihn verblüfft an, nahm den

Schein entgegen und ging unter den fassungslosen Blicken des Publikums zu ihrem Platz zurück. Das Unglaubliche war geschehen und steigerte sich durch die vollkommen ernsthafte Miene ins Unerkennbare, mit der Strotmann den Geldschein zu verschwinden schien.

Dies erzählt viel über den Stil, der zum Erfolg Strotmanns beiträgt. Er ist nicht nur ein Meister darin, andere optisch zu täuschen und ihnen das Gefühl zu geben, etwas zu sehen, was den Gesetzen der Physik zuwider läuft. Denn wie ist es möglich, dass er Ehringer verkettelt, sie mit einer Kneifzange trennt, und schließlich die unversehrten Ringe den erstaunten Besitzern zurückgibt? Oder der Trick mit dem Tuch im Applé, bei dem er ein Tuch verschwinden lässt, einen Apfel aufschneidet und aus ihm das Tuch herauszieht?

Als Zauberkünstler erzeugt Thorsten Strotmann Illusionen auch dadurch, dass er die Wünsche der Zuschauer nutzt. Obgleich sich jeder sicher sein kann, dass Strotmann Geld nicht durch Magie vermehren kann, genügt das eigene Verlangen im Angesicht des Goldscheins, um zumindest für einen Augenblick fast alle Zweifel zu vergessen.

In solchen „magischen“ Momenten glänzen Strotmann und Randy Lee Kay, der die Musik des Programms komponiert hatte und den Zauberer live begleitet. Dass die kabarettistischen Elemente des Programms demgegenüber ein wenig abfielen, sollte Strotmann nicht grämen: Ein hervorragender Zauberkünstler bleibt er trotzdem.

Info: Weitere Aufführungstermin unter www.thorstenstrotmann.com.